

Danramil 0824/16 Tanggul Pimpin Karya Bakti TNI Bersih-bersih Kali, Warnai Hari Juang TNI AD Ke 78 dan HUT Kodam V/Brw ke 75

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Dec 14, 2023 - 13:35



JEMBER - Kegiatan Karya Bakti TNI Bersih-bersih Kali Manggis Dusun Krajan Desa Tanggul Kulon Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember, menjadi Karya Bakti Kodim 0824/Jember dalam menyemarakkan Hari Juang TNI AD ke 78 dan

HUT Kodam V/Brw ke 75 Tahun 2023. Yang dilaksanakan pada Kamis 14/12/2023.



Kegiatan dipimpin Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib dihadiri oleh Camat Tanggul Hanifah, Kepala Desa Tanggul Kulon Arifin Wahyuono, Perwakilan Polsek Tanggul, serta pejabat terkait lainnya.

Kegiatan yang melibatkan unsur TNI dari anggota Kodim 0824/Jember 35 orang, Yonif Raider 515/K 15 orang, personel Polsek Tanggul, Satpol PP, Dinas Pekerjaan Umum (DPU) Sumberdaya air, Relawan dan warga masyarakat, total melibatkan sekitar 159 orang.



Sasaran karya bakti pembersihan sampah dialiran sungai Manggisian, ranting-fanting pohon yang menyangkut serta rerumputan liar yang tumbuh di kiri kanan tebing sungai sepanjang 300 meter.

Menurut Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib, dalam

wawancaranya menyampaikan, bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian peringatan Hari Juang TNI AD dan HUT Kodam V/Brw, kita melaksanakan kegiatan karya bakti bersih-bersih kali yang dilaksanakan di Kecamatan Tanggul ini, kemudian penanaman pohon di Kecamatan Panti dan bersih-bersih pasar di Kecamatan Kalisat, termasuk tadi pagi dilaksanakan Ziarah Rombongan di Taman Makam Pahlawan (TMP) Patrang. Ini dilakukan serentak hari ini.

Kita bersama Camat Tanggul, TNI dan masyarakat melakukan kegiatan pembersihan aliran kali atau sungai Manggisian ini, dalam rangka mencegah banjir luapan dimusim penghujan, serta wabah penyakit akibat menumpuknya sampah dan kotoran di aliran sungai.



Melalui kesempatan ini saya atasnama Muspika Tanggul menyampaikan terima kasih atas partisipasi semua pihak, atas dukungannya dalam Karya Bakti TNI ini, semoga mampu melindungi kita semua dari bencana dan bahaya penyakit. Ujar Danramil Tanggul Tersebut.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember saat kami konfirmasi, menyampaikan terima kasih kepada seluruh personel yang telah melaksanakan karya bakti, semoga apa yang kita lakukan memberikan manfaat, mencegah banjir dan mencegah penyebaran wabah penyakit.



Hal ini semua kita dedikasikan dalam melindungi masyarakat, sekaligus mengedukasi agar masyarakat senantiasa menjaga kebersihan, membuang sampah bpada tempatnya, sehingga kita semua diberikan kesehatan, keselamatan dan perlindungan dari Allah SWT. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)